

3年・理科だより

2020.8.6(木)発行：中村

3年生になって始まった理科の授業、11人の子ども達は、植物の観察、虫探し、風やゴムの力の実験に、目を輝かせて取り組んでいました。その1コマを写真で紹介します。

ひまわりの花が咲いたよ！



上の写真のひまわりの種取りをしました。
大きなひまわりを11個に切っていたら、
「ケーキみたいやなあ！」と子ども達。



こんな風に、10個ずつの集まりにして、一人ずつが採った種を数えてみたら・・・。
11人分 合わせたら、なんと、**1636個**ありました！

「1つの種から、1636個も種が出来たって、すごいなあ！」 たしかに、すごいですね。

虫さがし！

ジャングルジムに登った
子ども達の視線の先にあるの
は、木の枝にとまっている
セミ！

「あそこ！あそこ！」と
教え合っていました。



コロナによる休校と、長梅雨と、熱中症の心配・・・。

その合間をぬうように、種まき、植え替え、草引き、観察をしてきました。

この日は、ちょっと涼しかったので、「チャンス!!」と、校庭で虫探しをしました。

青い空と、セミと、ジャングルジムと、子ども達！コロナ渦でも、子ども達は、やっぱり素敵です。

